



M^a MAR BRUNET • FAIRBANKS (ALASKA) • 27 AÑOS

La tortilla de patata hace furor en Alaska

La ex campeona de España de 200 m espalda, M^a del Mar Brunet, estudia y compite junto al Círculo Polar Ártico.

JAVIER ROMANO |

Será por el cambio climático. El termómetro no ha bajado de cero grados y aún hoy, que es su cumpleaños, no ha nevado. Pero María del Mar Brunet, mallorquina, sabe que cualquier día, cuando se levante a las cuatro de la madrugada para ir a entrenarse a la piscina Patty Center de la Universidad de Alaska Fairbanks, se encontrará un paisaje nevado, “y así hasta abril”, atestigua en conversación telefónica desde la oficina de su entrenador, a las 8 de la mañana, hora local.

Hasta allí, en el Círculo Polar Ártico, la llevó el año pasado una de las becas para deportistas españoles que consigue la empresa AGM Sports. Brunet, licenciada en INEF, quería estudiar psicología e hizo el *Tofell*, el examen de nivel para ingresar en una universidad americana. Se interesó por ella la de Indiana, de gran tradición en la natación, pero por cuestión de notas y por el interés que puso su entrenador, Scott Lemley, recaló en un confin del mundo, en Alaska.

Allí cursa su segundo año de carrera, con todo pagado por la universidad. Llegó con un inglés “para defenderme, no para asistir a clase” reconoce, pero encontró un apoyo incondicional. “Aterricé a las tres de la madrugada y ¡ostrasi!, me esperaban mi entrenador y dos compañeras”, recuerda.

Mar habla con entusiasmo del sistema universitario estadounidense aplicado a los deportistas, aunque la natación en Alaska no tenga precisamente el mismo tirón que el hockey hielo. “Si no tienes buenas notas te quitan la beca. Ya se encargan de que seas buen estudiante”, asegura.

Ella sólo ha podido competir con las *Lady Nanooks* —osas po-



Mar Brunet, frente a un glaciar en Alaska. Abajo, con sus compañeras.

EL ADN DE...

M^a Mar Brunet
NATACIÓN

- **Fecha de nacimiento:** 17-10-1982
- **Lugar de nacimiento:** Palma de Mallorca
- **Talla:** 1,76
- **Club:** C.N. Palma de Mallorca
- **Universidad:** University of Alaska Fairbanks
- **Palmarés:** Campeona de España de 200 m espalda (Ctos. de invierno 2003 en piscina corta).

lares, en el idioma nativo— la pasada temporada. Por la convalidación de créditos pasó directamente de *junior* —primer año de elegibilidad deportiva— a *senior* —cuarto y último—. Las normas

de la NCAA son muy estrictas y si este curso sigue en Alaska es por el empeño de su técnico, que la propuso integrarse en el *staff* técnico, aprovechando su licenciatura de INEF. Brunet es ahora asistente de entrenadora. “Puedo entrenarme con el equipo y, de paso, doy nociones de preparación, estiramientos...”, explica.

Con el equipo de Alaska Fairbanks ha viajado con frecuencia: Arizona, California, Texas, donde disputó la final de la segunda división de la NCAA y consiguió dos galardones de *All-American*, que se conceden a los finalistas. “El ambiente era increíble, pero no sólo se vive en las competiciones, también en los entrenamientos, porque existe un concepto de equipo muy fuerte”, destaca Mar, que esta temporada tiene

ALASKA |



Datos	
Población	683.478
Superficie:	1.717.854 km ²
Densidad:	0,4 hab./km ²

EEUU compró Alaska a Rusia por 7,7 millones de dólares en 1867. En 1954 se convierte en estado de la Unión.
FUENTE: Elaboración propia INFOGRAFÍA: MARCA

como objetivo clasificarse para los Nacionales USA, “junto a Phelps, Dara Torres...”, sueña.

A 10.000 kilómetros de Mallorca, a una hora en coche del Monte McKinley, el más alto de Norteamérica, Mar intenta sentirse como en casa. Resulta difícil cuando los días se reducen a tres horas de claridad y la temperatura desciende de 40 bajo cero, “aunque a partir de 20 ya no notas la diferencia”, constata. “Las pestañas se te congelan en cinco minutos”. Pero ese jamón serrano envasado al vacío y camuflado entre cinta aislante que introduce de matute, o ese chocolate Valor, obran milagros. “¡Y la tortilla de patata que les hago a mis compañeras; se chupan los dedos!” presume Mar de sus dotes culinarias. Feliz cumpleaños.